
  

 

  

  

 

 
大垣養老高等学校 

との交流及び共同学習 
９月２０日（水）、高等学校・特別支援学校の交流及び共同学習推進事業として、今回は大垣

養老高等学校の生徒のみなさんが本校に来校し、校内を見学したり、地元の食材を使った菓子

開発の研究経過の報告や本格的な商品開発に向けた意見交流をしたりしました。校内の見学で

は、選択専門コースや必須専門コースの説明をし、授業を見学していただきました。意見交流

では、試作をしたものを食べ比べて、それぞれのグループで感想を発表し合いました。「味はお

いしいけど、膨らみは少ないね。」「ジャムの量を変えてみたらどうかな。」など、前回よりも活

発な意見交流をすることができました。販売にむけて、共同研究商品用のラベルシールのアイ

ディアも出し合いました。製品化を目指して頑張っていきます！！ 
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